



## E N C O R T O

## NACIONALES

**Apoyo**

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que partió rumbo a Canadá un grupo integrado por 100 bomberos y dos técnicos, ante la situación de emergencia que se vive en aquel país debido a los incendios forestales. Llegarán a la Columbia Británica.

**Aspirantes**

El Frente Amplio por México integrado por PRI, PAN y PRD, comenzó el registro de quienes aspiran a representarlo en 2024: **Xóchitl Gálvez**, **Beatriz Paredes**, **Santiago Creel** y **Enrique de la Madrid**, entre otros. El 10 de julio se informará quiénes cumplieron con los requisitos, tras ello podrán acceder a una plataforma para el registro de "simpatías" que estará disponible del 12 de julio y hasta el 5 de agosto.

**Humanismo**

Durante su visita a Coahuila, Claudia Sheinbaum, aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la 4T, afirmó que México necesita darle continuidad a la transformación, ya que solo consolidando el Humanismo Mexicano se erradicarán los privilegios. Marcelo Ebrard se reunió con jóvenes en la Ciudad de México; Adán Augusto López sostuvo un encuentro con trabajadores petroleros en Tamaulipas; y Ricardo Monreal participó en un seminario sobre Seguridad en la capital del país.

## LEGISLATIVAS

**Tres años de T- MEC**

Durante el foro virtual *A tres años del T-MEC, perspectivas para México y la región*, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez Aguilar, aseguró que el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) es el pilar de la política comercial de los tres países de la región, así como la punta de lanza para modernizar su planta productiva, mientras que Christopher Sands, director del Instituto de Canadá del Wilson Center, aseveró que el acuerdo comercial fue una apuesta ganadora de los tres gobiernos, pues el comercio regional presenta un crecimiento continuo tras el fin de la pandemia, al registrar un crecimiento de 27%, respecto a 2019.

**Una década**

Tras sus primeros diez años de vida el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) mejoró precios y disponibilidad en este sector, con el fin de garantizar los derechos de información y acceso a estos servicios de comunicación, así lo dio a conocer el diputado **Luis Mendoza Acevedo** (PAN), presidente de la Comisión de Radio y Televisión, quien participó como ponente en la inauguración del conversatorio *La población usuaria y las audiencias, a 10 años de la creación del IFT*.

**Memoria y transparencia**

El diputado **Víctor Hugo Lozano Poveda**, del PAN, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso de Yucatán, participó en el *III Encuentro Nacional de Archivos Legislativos*, destacando la relevancia de estos acervos documentales no solo para el pasado histórico sino para el registro de la actividad actual de los congresos estatales, que ante las ventajas de la tecnología actual deben asumir la tarea de conservarlos, digitalizarlos y ponerlos al alcance de la ciudadanía.

